

Football/Mise au vert des U17 au Maroc La préparation a bien commencé



Au rythme de deux séances par jour, les U17 écoutent les conseils d'un des coachs.



Une séance d'entraînement spécifique avec le gardien de but.

Photo : Serge Alexis Moussadjil

Photo : Serge Alexis Moussadjil

Serge A. MOUSSADJI
Khemisset/Maroc

ARRIVÉS au Maroc, depuis le 14 avril, les Panthéreaux du Gabon, version U17, vivent, depuis plusieurs jours, à Khemisset (petite ville située à une heure de Rabat), au rythme de séances d'entraînements plus intenses les unes que les autres. Devenus, sur invitation de la Fédération royale marocaine de

football, pensionnaires du centre national de football Maàmoura, les jeunes Gabonais font, en moyenne, deux séances d'entraînement journalières. Jeu de possession, travail spécifique des gardiens ou encore travail de coordination basé sur des exercices d'endurance-capacité composent les exercices effectués par le staff technique avec ces jeunes gens. Mais derrière tout ceci, le travail de sélection se poursuit toujours. La dé-

tection effectuée par la Fédération gabonaise de football, il y a peu, avait permis de retenir 80 jeunes. De ce nombre au départ, la préparation a obligé le staff technique à en écarter certains. Le passage de l'IRM ayant fait le reste. Au final, seuls 30 jeunes détectés à Libreville et sur les trois autres sites ont eu le droit de rester et de se préparer. Mais ce nombre est aussi appelé à être réduit, selon les explications d'un membre du staff. En effet,

30 jeunes sont présents à Khemisset. Sauf que ce groupe est composé de 14 anciens (notamment ceux qui avaient participé au tournoi de l'Uniffac à Brazzaville l'an dernier) et de seulement 16 nouveaux. Selon les informations recueillies, des anciens éléments de la sélection nationale et des nouveaux ont été écartés. D'autres pourraient connaître le même sort. L'objectif étant de parvenir à ne garder que les 23 meilleurs pour la prochaine CAN des U17 qui

se joue en mai prochain au Gabon. Bon nombre de responsables présents au Maroc s'accordent à dire que la détection initiée, récemment, par la Fégafoot a été une aubaine pour le groupe des Panthéreaux. « *Le groupe a gagné en force et en taille. Les joueurs choisis, y compris les nouveaux, sont plus grands, plus athlétiques. C'est un peu ce qui nous avait manqué lors du tournoi de l'Uniffac. Mais nous avons tenu, malgré tout, à garder surtout des gar-*

çons techniques. Ce qui a toujours été notre signature », a indiqué l'un d'eux. En somme, la détection a donc porté ses fruits. Outre la préparation, des matchs amicaux sont prévus, aujourd'hui, contre une équipe marocaine et, samedi, contre la Tanzanie. La deuxième rencontre voit donc un participant à la prochaine CAN s'opposer déjà aux Panthéreaux. Aucun blessé, dans le groupe gabonais, n'est à signaler pour le moment.

14e journée du National-Foot 1/FC 105-Adouma FC, 0-0

Un spectacle soporifique

A.M.
Libreville/Gabon

S'IL y avait des touristes dimanche dernier au stade Idriss Ngari pour assister à la rencontre ayant opposé le FC 105 à Adouma FC, c'est sûr qu'ils se seraient bien marrés de voir sur l'aire de jeu des footballeurs aussi clownesques. A l'image de Jean-Martin Obiang Meye (Adouma FC) ou de Freddy Edzo Obiang (FC 105) dont le moindre touché de balle laissait penser qu'il s'agissait de joueurs corpo reversés en première division pour complément d'effectif. En tout cas, le maigre public présent à Idriss Ngari avait l'impression d'assister à un concours d'incompétence. Tellement les 22 acteurs leur ont fourni un spectacle désopilant, et pour le moins soporifique tout au long de la partie. Tout commence par ce penalty raté à la 13e minute par Serge Mbavu. Le



Photo : BANDOMA

Comme nombre de ses coéquipiers, Michels Manime a manqué plusieurs occasions.

milieu de terrain du FC 105, qui n'est visiblement pas habitué à cet exercice, ne peut transformer le coup de pied de réparation. Pour une équipe à la recherche du moindre point pour se sortir de la zone de relégation, il y a peut-être mieux à faire. Par la suite, c'est un festival de passes ratées, de perte de balles, de courses inutiles, de cen-

tres ratés, de coups-francs et de corners mal exécutés... Impossible pour l'une ou l'autre des deux formations d'aligner trois passes de suite. Si le sélectionneur national, José Antonio Camacho, avait été présent, c'est clair qu'il n'aurait pas comparé notre championnat à la troisième division espagnole, comme il l'avait fait il y a

quelques mois, mais sans doute à une division inférieure. En seconde période, il y a pourtant un léger mieux du côté de l'équipe qui reçoit. Le FC 105, avant-dernier du championnat, tente de prendre les choses en main. Mais les attaques, très brouillonnes et mal coordonnées n'apportent rien. Mis à part cette frappe de

Serge Mbavu et ce terrible coup-franc de Malcome Essoue, qui heurte la transversale, il n'y aura rien d'autre à mettre sous la dent au cours de cette rencontre, qui ne restera pas, c'est évident, dans les annales.

Les équipes

FC 105 : Lionel Mounguengi, Serruch Eyegue, Samir Makaya, Razak Kassim, Auxence Nzengue, Rano Zambemoudjebidje, Freddy Ezo Obiang, Bruno Mbanangoye Zita ©, Boris Yamanda (Malcome Essoue, 54e), Serges Mbavu,

Charlie Mboumba (Desny Yanga Yanga, 72e). Entr. : Jean Baptiste Makaya.

Adouma FC : Georges Obame, Claude Mapanougou (c), Marien Nze Ebaba, Micha Kitako Mbengi, Urcel Moubouyou, Darel Maramba (Chry Obame Nze Mba, 82e), Eric Sawadogo Mdoumou, Benjamin Ndende Loembet (Jean-Martin Obiang Meye, 75e), Hermen Gylde Ndong Biteghe, Michels Manime Youri, Fresnel Nieme Boudred (Weslace Mondjo Alvis, 64e). Entr. : Amos Moussavou.

Fiche technique

Compétition : National-Foot 1
Match : FC 105-Adouma FC
Lieu : Stade Idriss Ngari (Owendo)
Arbitre : C.P. Obone Obiang
Assistants : Rodrigue Engouhang et B. Woungui Antsara
Commissaire : Augustin Mikouaki
Avertissements : Auxence Nzengue (32e), pour le FC 105. Darel Maramba (33e), pour Adouma FC.
Pelouse : en très mauvais état.
Nombre de spectateurs : non communiqué